

Nr. **XIX. GP-NR**  
267 13  
1994 -12- 22

## ANFRAGE

der Abgeordneten Moser, Freundinnen und Freunde

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten

betreffend Überprüfung der Gewerbebehörde Wels

Aus dem Rechnungshofbericht über die Gewerbebehörde Wels geht klar hervor, daß die Gewerbebehörde Wels es unterlassen hat, die Welser Betriebe genau zu kontrollieren. Besonders umweltrelevante Kontrollen wurden nicht oder in zu geringem Umfang getätigt. Der Welser Bürgermeister weist diesbezügliche Anfragen zurück mit dem Hinweis, er sei nicht zuständig.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende

### ANFRAGE:

1. Welche Welser Firmen wurden wann in den letzten zwei Jahren von der Gewerbebehörde überprüft?
- 2..... Wieviel Zeit haben die Beamten der Gewerbebehörde mit umweltrelevanten Überprüfungen jährlich zugebracht?
3. Welche gravierenden Mängel wurden bei solchen Überprüfungen festgestellt?
4. Was unternahmen die Behörden und politisch Verantwortlichen, um umweltschädigende Mißstände bei Firmen hintanzustellen?